

SADIRAC



Jean-Marie Mondon dépose le sapin sur la charpente définitivement posée. PHOTO ERIC LATOUCHE

Un sapin pour fêter la charpente

ÉCOLE Les travaux du groupe scolaire avancent bon train, sous les yeux de ses futurs usagers

En ce jeudi matin ensoleillé, Jean-Marie Mondon, directeur du groupe scolaire Théodore-Monod, juché sur une nacelle, a sacrifié à une tradition alsacienne qui veut qu'une fois la charpente terminée, on y dépose un sapin en son sommet. Le tout sous les vivats et applaudissements de tous les élèves conviés à cet acte symbolique.

« Depuis le début, nous avons associé tous les futurs usagers de l'école aux différentes étapes de la reconstruction de l'établissement. C'est une manière, pour les enfants, de s'approprier le projet qu'ils voient se métamorphoser au fil de son évolution », indique Hervé Buguet, adjoint en charge des grands travaux d'avenir.

Ossature bois

À l'issue de ce moment de partage, Daniel Coz a proposé à ses collègues élus une visite guidée des lieux. Le gros œuvre devrait être achevé d'ici la fin du mois. « Si tout va bien, la livraison devrait s'opérer en juillet prochain » se félicite l'édile.

Il est vrai que les choses vont bon train et que l'on se complait à avoir une vision plus précise du futur ensemble scolaire dont on peut d'ores et déjà affirmer qu'il aura fière allure avec son ossature bois au bardage en pierre de Sarlat.

Et qui sait, peut-être que cet hiver une cigogne viendra nicher en son sommet, histoire de perpétuer l'image alsacienne du lieu.

Éric Latouche



Visite du chantier par les élus